



Creel vs Adán Augusto: 'Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando'



Santiago Creel, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reclamó a Adán Augusto López, secretario de Gobernación, quien se lanzó contra los gobiernos panistas y les pidió dejar las “alegorías de hipocresía”. Creel contestó que “hipocresía” es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país.

“No confunda. No es dádiva, es deber de la Guardia Nacional intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado”, destacó Santiago Creel.

Durante su gira por los congresos locales, donde el secretario busca consensos para que aprueben la reforma que amplía la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028, habló de los gobiernos panistas.

Desde Durango, López Hernández señaló: “No podemos andar por la vida haciendo alegorías de hipocresía, no lo digo por usted, lo digo por los gobernadores que con una mano piden y además sí tienen el apoyo de la Guardia Nacional o de las fuerzas armadas para tareas de seguridad pública ¿sabe cuáles son los dos estados donde hay más apoyo? Dos del PAN”.

Además se lanzó contra el gobierno de Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, secretario de Gobernación, calificado como “el más violento del país” y que tiene 8 mil 430 elementos de la Guardia Nacional y casi 12 mil del Ejército, mientras que hay 3 mil 75 elementos de seguridad pública estatal.



Hace unos días, Adán Augusto López arremetió en contra de Samuel García, gobernador de Nuevo León, por su rechazo público a la implementación de las Fuerzas Armadas a las labores de seguridad pública. Ante esta situación, López Hernández tildó al mandatario estatal de ser un hipócrita.

<https://politico.mx/creel-vs-adan-augusto-hipocresia-es-jurar-cumplir-la-constitucion-y-hacer-lo-contrario-enganando>